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Belegung des Altenpflegeheims Walther-Rathenau-Straße 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit Abschluss der Sanierung des Altenpflegeheimes „Lerchenwuhne“ wurde das Heim an der 
Walter-Rathenau-Straße käuflich erworben. Ein großer Teil der Heimbewohner ist jedoch in 
das sanierte Gebäude zurückgezogen. 
 
 
Im Sinne einer wirtschaftlichen Betreibung ergibt sich daher für mich die Frage, 
 
 
wie viele von den 170 derzeit möglichen Plätzen belegt sind bzw. in absehbarer Zeit belegt   
sein werden?  
 
 
Ich bitte um die Beantwortung der Frage gemäß § 8 der Geschäftsordnung. 
 

Hans-Dieter Bromberg 
Stadtrat der SPD-Fraktion 
 
 
 


